

Informationen zum Feedbackbogen für Eltern: Das erste halbe Jahr in der Schule

Liebe Kindertagespflegepersonen,

um die Qualität der Betreuung von Kindern bis zum Schuleintritt in Ihrer Kindertagespflegestelle einschätzen, aufrechterhalten und stetig weiterentwickeln zu können, ist unter anderem eine regelmäßige **Reflexion und ggf. Anpassung der eigenen pädagogischen Arbeit** sinnvoll.

Der „Feedbackbogen für Eltern“ kann Sie dabei unterstützen, herauszufinden, **wie gut die Kinder, die Sie bis zum Schuleintritt betreut haben, in der Schule angekommen sind.**

Den Feedbackbogen sollten Sie den Eltern im Idealfall ca. ein halbes Jahr nachdem das jeweilige Kind Ihre Kindertagespflegestelle verlassen hat und eingeschult wurde, zuschicken. Idee ist, dass Sie den Feedbackbogen als Anhang einer E-Mail verschicken und die Eltern um eine zeitnahe kurze Rückmeldung bitten. Die Eltern können den Bogen per E-Mail zurückschicken oder anonym per Post versenden bzw. in Ihren Briefkasten stecken.

Den ausgefüllten Feedbackbogen erhalten nur Sie, denn die **Ergebnisse sind für Sie gedacht**, damit Sie herausfinden können, wo Ihre Stärken und Ressourcen liegen und in welchen Bereichen Sie sich noch weiterentwickeln können.

1
